

Avis à la population

Consommation anormale d'eau

Depuis le début de la fin de semaine, nous constatons une consommation anormalement élevée d'eau potable.

En effet, depuis trois jours, notre actuelle consommation tourne autour de 350-400 litres/ minute, alors que nos habitudes montrent des chiffres de 250-300 litres/minute.

Nous croyons qu'un ensemble de fuites mineures peuvent expliquer pareil écart. Nous vous demandons de vérifier chacune de vos installations privées et à nous appeler en cas d'anomalies.

À l'heure actuelle, nous consommons ensemble pas mois de 504 000 litres d'eau potable par jour, une consommation exorbitante pour une population de moins de 500 abonnés au réseau public.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration,



Bernard Déraps, dg